



1



2



4

Für tolle Bienen

Fünf Einkäufe, die herbstliches Grau vergessen lassen



5

«11 Uhr» von Toni Hintermann feiert diese neuen Idealzeitpunkte. Die Uhr mit Edelstahlgehäuse und Rindslederarmband kann für 300 Franken im Web bestellt werden:
www.11uhr.ch

4 Augencreme
Zwei Tropfen von der neuen «Midnight Recovery Eye»-Creme sollen genügen, um Schwellungen und feine Fältchen zu reduzieren. Die neue «Must Have»-Augencreme gibts bei Kiehl's für 40 Franken.
www.kiehls.ch

5 Ohrschmuck
Weihnachts-Wunschliste zücken, mit schöner Schnürleisrft «Créole Sauvage» schreiben und im richtigen Moment dem Liebsten zuschieben. Die hübschen Ohrhänger aus Rotgold können im Atelier der Zürcher Goldschmiedin Flavia Tschanz besichtigt und für etwa 2800 Franken auch gleich mitgenommen werden.
www.flaviatschanz.ch

STEFFI HIDBER

PASST NICHT

Anna Dello Russo, Fashion-Director der japanischen «Vogue» bei Hermès in Paris

Unbestritten ist: Sie gehört zu den bezauberndsten Frauen im internationalen Modediskurs und mitunter zu den erfolgreichsten. Anna Dello Russo, alterslos und unter dem Kürzel «AdR» als eigene Marke bekannt, ist die Modechefin bei der «Vogue Nippon». Sie wird, jeweils mit einer Entourage hübscher Japanerinnen, zu allen Modeschauen eingeladen. So war auch diese eine anstrengende für Signora Russo, nur schon, weil man in ihrer Position niemals

zweimal im gleichen Outfit erscheinen kann. Dieses im Bild links trug sie bei Hermès letzten Sonntag. Doch hier hat die Italienerin etwas stark durchgedrückt. Dello Russo ist in Bari, Apulien, geboren, und sie sieht hier gar südländisch dekoriert aus. Fast ein bisschen spanisch, aber das liegt ja nicht in Italien, sondern in Paris. Oder wie? (MBO)



FOTO: GETTY

PASST

Anna Dello Russo diesen Dienstag bei der Valentino-Modeschau in Paris

Auch dieses Outfit ist nur für Mode-Erprobte. Aber schauen Sie einfach mal hin: Wie das alles optisch fliesst, die Silhouette ist einfach nur perfekt aufeinander abgestimmt. Schuhe, Jupe, der lange, leicht viktorianisch angehauchte Frackmantel, der Vampirschmuck, die abgedrehte Sonnenbrille, die ja eigentlich nicht geht, aber in dieser Kombination eben sehr. Das ist Mode zum Staunen, zum Applaudieren, weil sie wild und bunt ist, aber keine Trägerin verkleidet aussehen lässt. Klar, Anna Dello Russo hat auch einen spektakulären Körper, und mit einem solchen ist quasi alles tragbar, aber diese Kombi ist besonders rockig. Man beachte zu guter Letzt auch noch ihre Nägel: kurz und rot. Wie es sein muss! (MBO)



FOTO: DUKAS